

07. August 2009

67-Jähriger tot gefunden

LENZKIRCH (sb). Mit großem Aufwand ist am Mittwochabend in Lenzkirch nach einem vermissten Schweizer gesucht worden. Polizeibeamte, ein Polizeihubschrauber und eine Rettungshundestaffel waren im Einsatz.

Zum Pilzesuchen waren ein Ehepaar aus der Schweiz und eine Bekannte mittags vom Parkplatz Silberbrünnele aus aufgebrochen. Die Gruppe trennte sich – ein Treffpunkt wurde ausgemacht. Pünktlich waren die Frauen gegen 15.30 Uhr am vereinbarten Ort angekommen, berichtet der Sprecher des Freiburger Polizeipräsidiums, Ulrich Brecht. Nachdem der Mann nach längerer Zeit nicht gekommen sei, hätten sich die beiden Frauen auf den Weg zum Parkplatz gemacht. Aber auch beim abgestellten Auto war der Mann nicht. Gegen 18 Uhr schließlich sprachen die Frauen einen Passanten an – mit dessen Handy benachrichtigten sie die Polizei.

Der 67 Jahre alte Vermisste wurde schließlich von einem Suchhund der Rettungshundestaffel Bad Säckingen zehn Meter abseits des Schluchtensteigweges auf der Gemarkung Schwende tot gefunden. Die Polizei geht von einem natürlichen Tod aus, sagt Brecht.

Die genaue Todesursache werde aber noch routinemäßig mit Hilfe einer Obduktion geklärt.

Autor: sb

http://www.badische-zeitung.de/lenzkirch/67-jaehriger-tot-gefunden